

## “HA DESEMPEÑADO UN PAPEL CRUCIAL en la construcción de una sociedad informada, participativa y democrática”

La historia de la Región del Maule y su gente, sus tradiciones, ejemplos y valores, se han reflejado nítidamente durante los 126 años de vida de este importante medio de comunicación. Así lo destacó el rector de la Universidad de Talca, Carlos Torres Fuchslocher, quien extendió sus felicitaciones a todos los colaboradores del diario La Prensa en este nuevo aniversario.

“La Prensa es parte de la identidad y esencia de las y los maulinos. No solo ha sido un portavoz protagónico de los acontecimientos de la región, sino que ha desempeñado un papel crucial en la construcción de una sociedad informada, participativa y democrática”, afirmó.

“Además, es una ventana independiente, con un profundo compromiso con la comunidad, que día a día nos ofrece noticias de forma oportuna y veraz. En un mundo tan polarizado y donde la información y la verdad es clave, la labor de este medio se constituye como un acto de servicio a la sociedad”, agregó la autoridad universitaria.

El rector agradeció, además, el respaldo por parte del equipo periodístico del diario La Prensa en la difusión del conocimiento y el quehacer de la Universidad de Talca.

“Para las universidades es fundamental la vinculación con el medio y la transferencia del conocimiento, y ambos objetivos son apoyados por este medio a través de la publicación de nuestras actividades docentes, culturales y de



**CARLOS TORRES FUCHSLOCHER**  
Rector Universidad de Talca

investigación”, valoró.

Finalmente, la autoridad universitaria subrayó que “todo esfuerzo tiene su recompensa, y este 126° Aniversario del diario La Prensa es el reflejo del trabajo de cientos de hombres y mujeres, que han trabajado incansablemente por la libertad de expresión y la promoción de los valores democráticos”.